

## C'est la rentrée de L'ouvre-tête !



L'association de remue-méninges invite à tous ceux qui souhaitent s'associer autour de projets d'alternatives écologiques et de solidarité sociale à participer à la rencontre de la rentrée.

**Le mardi 22 septembre à 19h**

au bâtiment 4 de la faculté des sciences.

**Peut être connais tu l'association pour ses actions :**

La semaine de l'environnement ; Le festival Naturavélo ; Les actions d'éducation à l'environnement dans les écoles et cités montpelliéraines ; L'émission radio sur radiocampus ; L'coopérative bio'solidaire ; La cuisine engagée bio-locale comme au festival Festisciences ; Les projections, concerts, jeux et débats lors des Mardi Culturel à la Maison des étudiants de l'UM2 ; La bibliothèque associative ; Les initiation à l'agroécologie, permaculture et actions dans les jardins partagés ; Les ateliers d'échange de savoir....

**Peut être as-tu envie d'être acteur ? Tu as des idées ? De la motivation ?**

**L'association L'ouvre-tête est un bon collectif où se bouger !**

L'ouvre tête, c'est aussi :



Une bonne ambiance, une organisation horizontale (pas de chefs, tout le monde a le même poids dans l'asso), chacun est libre et gère son engagement, tous sont solidaires et coopèrent, de l'intelligence collective, de la militance, de l'alternative, du prix libre et conscient, de la gratuité, de l'échange, de la poésie, de l'amitié...

**Ramène ta poire, ta pêche et viens participer au forum !**

Ramène aussi tes potes et casse-croûte à partager.

Adhésion à l'association : 1 Neuro (bientôt en Graine ?)

 [www.ouvre-tete.fr](http://www.ouvre-tete.fr) / [contact@ouvre-tete.fr](mailto:contact@ouvre-tete.fr)

